

La Declaración de Magglingen

La presente declaración proclama nuestro compromiso con el deporte y el desarrollo.

Al tiempo que reconocemos la diversidad de los deportes, consideramos el deporte como un derecho humano y un medio idóneo para adquirir capacidades fundamentales de la vida. Reconociendo las oportunidades que brinda el deporte, así como los valores que representa, declaramos que:

- El deporte puede mejorar la salud física y mental de las personas sin altos costos, a la vez que desempeña un papel importante para el desarrollo.
- Las actividades físicas y del deporte en los programas educativos permite incrementar el rendimiento escolar de los niños y mejoran su calidad de vida.
- El juego y el ocio pueden curar las cicatrices emocionales y ayudar a superar los traumas de aquellas personas que viven en situaciones de conflicto, de crisis o de tensión social.
- El deporte local ofrece el entorno idóneo para reunir a personas de distintos sectores sociales y para ayudar en la construcción de las sociedades.
- El deporte puede contribuir a superar la discriminación por raza, religión, sexo, discapacidad y condición social.
- El deporte resulta efectivo cuando se ejercita sin drogas y doping, de manera leal, con respeto e incluyendo a todos y todas.
- Las empresas de artículos de deporte, mediante un compromiso hacia las prácticas éticas, aportan valor añadido a sus productos a la vez que participan positivamente en la construcción de la sociedad.
- Una alianza entre el mundo del deporte, los medios de comunicación y los profesionales del desarrollo puntualizará mejor la posible contribución del deporte al desarrollo sostenible.

Todo lo anterior se puede lograr haciendo del deporte un elemento importante de los esfuerzos nacionales e internacionales en pro del desarrollo. Por ende, instamos a los gobiernos, a las agencias de las Naciones Unidas, a las federaciones deportivas, a los fabricantes de artículos de deporte, a los medios de comunicación, a las empresas, a las ONG, así como a las personas en general, a que contribuyan al deporte en pro del desarrollo.

Magglingen es un primer paso en nuestro compromiso hacia la creación de un mundo mejor por medio del deporte.

Magglingen, 18 de febrero del 2003